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自治医科大学出身ということで、来
年以降勤務する可能性があるため、
研修を希望させていただきました。

病院内のスタッフの方々は非常に
気さくで温かく、とても働きやすい環
境でした。

超高齢の患者さんが多かったです
が、様々な疾患に触れ、多くの処置
をさせていただき、指導医の先生方
には感謝しています。

来年以降一人前になれるようにこ
の1ヵ月学んだことを活かしていき
たいです。ありがとうございました。 赤木城にて
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私の普段勤める北中部の医療との
違いを学びたい、そして釣りが好き
という事で紀南での研修をさせて頂
きました。

診療所研修では、熊野市のへき地
数カ所を回りました。そこでは地域
診断や住民の皆さんとの会話を通
じて、患者さん個々の背景・問題の
ほか地域の特色や問題が見えまし
た。地域を知ることで、患者さんに
対してよりよい指導や提案をできる
ことを学びました。短い期間でした
が地域医療の実践が出来たことは、
私にとって非常によい経験となりま
した。１か月お世話になり、本当に
ありがとうございました。

研修の成果
↑タチウオ
←イイダコ

もっと色々釣りたかっ
たです。
不完全燃焼です。

都市部の急性期病院で研修しており、地
域研修はその対極となる病院を希望し
紀南病院に研修にきました。新しい土地
に行くのが好きで、伊勢より南の未開の
地を踏めたことを嬉しく思っています。

研修は診療所でのへき地診療が中心と
なりました。８０では若いと言われる超高
齢社会でありながら、大自然と向き合い、
畑を綺麗に整え元気に暮らすお年寄り
の姿に尊敬を覚えました。

患者背景を掬い上げる診療所の先生方
の診療から多くを学びました。貴重な経
験をもとにストレッチャーに寝かされた患
者さんの背景を汲み取る医師でいられる
ように精進していきたいです。
１か月間、本当にありがとうございました。

新たに趣味が増えました。小さ
なシオとハマチが釣れました。

柳谷で本藍染をしました。移住し
て手仕事をする人も一定数おられ
ることを知りました。

紀南病院での研修は市中病院では経験できな
いようなことを経験することができました。例え
ば診療所研修です。神島診療所に行かせてもら
いましたが、限られた医療資源で患者さんを診
療する小泉先生の姿を見て、漫画のDr.コトー診

療所はこんな感じなんだろうなと勝手に思いまし
た。（Dr.コトー診療所を読んだことありません。）

またオンライン診療のお話を聞かせていただき、
実際にどのような感じで行うかもレクチャーして
いただき非常に貴重な経験をさせていただきま
した。1ヶ月と非常に短い期間ではありましたが、

この紀南病院で経験したことを今後の自分に活
かせるよう努力していきます。本当にありがとう
ございました。

神島にて

タチウオは刺身弁当に
しました。
釣り人の特権ですね。


